

# KABAR TERBARU

## Kanit IK Polsek Klari Hadiri Kegiatan Panwascam Klari Terkait Netralitas Jelang Pilkada 2024

KARAWANG - [KARAWANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KARAWANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 24, 2024 - 19:50



**Polres Karawang** - Kanit IK Polsek Klari AKP Supriyatno Mewakili Kapolsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Kopol H Andryan Nugraha menghadiri acara sosialisasi pengawasan netralitas ASN, Kepala Desa Dan Perangkat Desa Pada Pemilihan Kepala Daerah baik Gubernur dan Wakil Gubernur Serta Bupati dan wakil bupati 2024 yang diselenggarakan oleh Bawaslu Kecamatan Klari di

kampus Universitas Sehati Desa Pancawati Kec Klari Kab Karawang. Sabtu  
(24/08/2024) jam 09.00 Wib

Sosialisasi ini mengusung tema "Bersama Rakyat Awasi Pemilu, Bersama Bawaslu Tegakkan Keadilan Pemilu" dan diisi oleh Narasumber H. Asep Saepudin Ketua Panwascam Klari didampingi Anggota Panwascam.

Kegiatan tersebut dihadiri sekitar 30 orang, Turut hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Sekcam Klari - M. Reza Darmawan. S.tp., Danramil Klari di wakikan Serda Asep Saryana., H. Asep Saepudin selaku Ketua Panwas Kecamatan Klari., M Yanwar selaku Ketua PPK Kecamatan Klari., Kepala Desa / Perwakilan Sekecamatan Klari., Perwakilan ASN Kecamatan Klari.

Kegiatan sosialisasi ini berjalan dengan aman, tertib, dan lancar, serta berhasil meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam pengawasan netralitas ASN, Kepala Desa Dan Perangkat Desa Pada Pemilihan Kepala Daerah baik Gubernur dan Wakil Gubernur Serta Bupati dan wakil bupati 2024

Setelah menghadiri undangan panwascam Klari Kanit IK AKP Supriyatno Mewakili Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha dan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.SIK.,SH.,MH berikan arahan kepada anggota Polsek Klari Polres Karawang agar seluruh anggota lebih profesional dalam melaksanakan tugas-tugas Kepolisian dengan turun langsung ditengah-tengah masyarakat.

Terkait pelaksanaan tugas menjelang Pilkada, ia juga menekankan pentingnya netralitas anggota Polri dan ASN.

Dalam konteks Pilkada Karawang, netralitas bagi anggota Polri berarti tidak mendukung salah satu kelompok atau pasangan calon.

"Tidak ada anggota yang terlibat baik mendukung memihak atau lain hal, posisi kita netral tidak ada tawar menawar lagi, entah itu saudara, famili ataupun teman kita tidak boleh memihak,"tegas Kapolsek Klari.

Kopol Andryan Nugraha juga meminta khusus anggota Polsek Klari agar anggota bisa menjaga netralitas di pilkada 2024 nanti.

"Tugas kita pengamanan dan pengawalan setiap tahapan Pilkada agar berjalan dengan tertib, lancar dan aman, oleh karena itu setiap anggota Polri khususnya anggota Polsek Klari dan ASN wajib menjaga netralitasnya" pungkasnya.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M